
Dieselfahrzeuge einfahren
Beitrag von „dummytest“ vom 8. Februar 2007 um 22:37

ich halte das "rücksichtslose Bolzen" bzw. "prügeln" des Wagens bei unserem "nomalen"
Verkehr für schlichtweg (mehr oder weniger) unmöglich, zumindest über längere Zeit und bei

einer Automatik... 

Meine Autos (auch die beiden Touaregs) wurden niemals eingefahren sondern von ersten Tag
an normal bewegt. Dabei habe ich weder auf Drehzahl noch auf Temperaturen geachtet bzw.
nennenwert Rücksicht genommen.
Mein Vorteil ist vielleicht, dass ich nicht gleich vor der Haustür eine Autobahnauffahrt habe und
selbst dort die Kiste nie in den Maximalbereich bewege.

Wenn ich das alles so lese (bis auf die seltsame "Regel: nicht über 1500 U/min, keine Ahnung
wie ihr so lahm fahren wollt...  ), dann wundere ich mich manchmal, was ihr mit euren Autos
so macht. Irgendwie habt ihr den falschen Motor drin, mit einem V12 könnte ich auch in der
Einfahrtphase schonend rasen.. :D..........., mit den andere Motoren werdet ihr nie "sportliche
Autofahrer" werden, besonders nicht mit einem Touareg...

oK, nicht , ich bin schon wech....................

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6582-dieselfahrzeuge-einfahren/?postID=100503#post100503

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/6582-dieselfahrzeuge-einfahren/?postID=100503#post100503

